

BEST OF LUXURY

MEHR
STIL GEHT
NICHT //
MORE
STYLE
IS NOT
POSSIBLE

Genuss und Luxus. Die Südsteiermark zeigt sich facettenreich. Wer das Besondere sucht, wird hier fündig. // **Enjoyment and luxury.** *South Styria is multi-faceted. Those who are searching for something special will find it here.*



1 HELI FLIGHT BEI GOLDEN HILL

Abheben. Barbara & Andreas Reinisch laden Südsteiermark-Fans, die das Individuelle suchen, Weinliebhaber und Gourmets in ihr Private Hideaway ein. Gemeinsam mit Architekt Johann Repolust wurde das Bauernhaus zum Landhaus Steinfuchs samt Spa-Garten umgebaut, auf dem Fundament des Wirtschaftsgebäudes bauten sie „Das Loft“ (250 qm) mit Privatbadeteich. Wer zu all dem Luxus noch eins draufsetzen möchte, kommt

per Helikopter oder bucht direkt mit dem Partner Heli Line einen Südsteiermark-Rundflug.

// **Taking off.** Barbara & Andreas Reinisch invite fans

of South Styria searching for individuality, wine lovers and gourmets to their private hideaway. Together with architect Johann Repolust the farmhouse was converted into Country House Steinfuchs, including a spa-garden. They built "The Loft" (250 m²) with a private swimming pond on the foundation of the outbuilding. Those who desire even more luxury arrive in a helicopter or book a scenic flight around South Styria with the partner Heli Line.

Golden Hill Country Chalets & Suites
Waldschach/Steinfuchsweg 2
8505 St. Nikolai i. Sausal
Tel.: +43 (0) 650 / 35 059 36
// www.golden-hill.at